



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 328-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

19 nuevas y modernas infraestructuras educativas para Cajamarca

Las brechas sociales que existen históricamente en el sector educación, acortan las oportunidades de desarrollo profesional para los hijos de Cajamarca. Ante ello, la propuesta del Nuevo Modelo de Desarrollo que impulsa la actual gestión regional, tiene a la educación como uno de sus principales pilares. Actualmente podemos enorgullecernos de tener 19 nuevas infraestructuras educativas que servirán a los niños y niñas el próximo año académico.

Este esfuerzo supone la inversión de 22 millones 423 mil 232 soles que han sido destinados a mejorar el proceso enseñanza-aprendizaje en la región, beneficiando directamente a un promedio de 5 mil cajamarquinos que gozarán de las nuevas y modernas infraestructuras educativas.

Son cuatro las provincias que están siendo beneficiadas; de las cuales 03, que pertenecen a Chota, ya fueron inauguradas; 07 que se encuentran en Cajabamba serán inauguradas dentro de poco y 08 de Cutervo están culminando su ejecución; y, 01 perteneciente a Jaén tiene un considerable avance.

EL COLOSO DE HUAYRASITANA

A fines de noviembre, se realizó la inauguración de la gran infraestructura educativa para el colegio “Ciro Alegría Bazán”, a manos de Porfirio Medina Vásquez dando así cumplimiento al justo sueño del Centro Poblado de Huayrasitana que durante años albergó el anhelo de contar con un colegio moderno e implementado. La moderna infraestructura está al nivel de los mejores colegios de la ciudad y beneficia directamente a más de mil pobladores de la zona.

Vale detallar, que la obra significa una proeza de la ingeniería porque los ambientes del colegio “Ciro Alegría Bazán” fueron levantados a más de 3 mil metros sobre el nivel del mar. Para la ejecución de la misma el Gobierno Regional Cajamarca destinó 3 millones 711 mil 806 soles con la finalidad de brindar igualdad de condiciones educativas a los estudiantes del campo con los de las ciudades. La ejecución de esta obra pone a la comunidad de Huayrasitana a la par de los colegios urbanos.

CUTAXI Y PENCALOMA YA CUENTAN CON NUEVOS JARDINES

Tanto la Institución Educativa N° 360 del centro poblado de Cutaxi como la Institución Educativa Inicial de Pencaloma, tienen ahora nuevos ambientes que albergarán a los hijos de estas dos comunidades. Las obras, cuyo expediente técnico fue elaborado por la municipalidad distrital de Conchán, redundarán en beneficio de la población de manera positiva.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

En Cutaxi un promedio de 60 niños, fueron beneficiados directamente con el nuevo jardín; además, estas nuevas instalaciones cuentan con: 02 aulas de concreto armado, una batería de servicios higiénicos, cerco perimétrico, tanque séptico, pozo percolador, patio de formación y veredas. El monto invertido para hacer realidad esta obra fue de 728 mil 441.20 soles.

Por otro lado, Penciloma que tiene bajo su resguardo a más de 40 niños, se vio beneficiada con la nueva infraestructura que costó 374 mil 477.85 soles, los cuales fueron destinados a la construcción de: Un salón para el desarrollo de las clases, batería de servicios higiénicos, cerco perimétrico, tanque séptico, plataforma de usos múltiples, veredas, etc.

07 NUEVOS JARDINES PARA CAJABAMBA

Actualmente el Gobierno Regional Cajamarca viene culminando la construcción de 07 infraestructuras educativas para Cajabamba y cuyo avance de obra ya presenta más del 90% de ejecución.

Este proyecto se beneficiará directamente a 470 familias, es decir a un aproximado de 2,976 personas. El monto invertido asciende a: 7 millones 73 mil soles, en el cual se incluye la construcción, mejoramiento e implementación con mobiliario y equipamiento de las 07 instituciones educativas.

Al término del primer año se tiene previsto que: se implementará con mobiliario escolar y se equiparán con 24 kits educativos y 60 módulos educativos por módulos de enseñanza (12 de comunicación, 12 de matemática, 12 de ciencia y ambiente, 12 de psicomotricidad y 12 para biblioteca de aula) a todos los jardines del proyecto.

Las personas de estos centros poblados de Chorobamba, Pingo, Moyán Alto, Sarín, Santa Rosa de Crisnejas, Santa Rosa de Jocos y Jocos, se sostienen económicamente por medio de la agricultura y la ganadería, cuyos hijos dentro de pronto se verán beneficiados por estas grandes obras.

CUTERVO CONTARÁ CON 08 NUEVOS JARDINES

El Gobierno Regional Cajamarca viene culminando el proyecto: “Mejoramiento de los servicios de educación inicial escolarizada, en las localidades de Cedropampa, Miraflores, Valle Grande, Gramalotillo, Contulián, El Arenal, La Jayua y Casa Hogar de María, en la provincia de Cutervo”. Esta obra de gran impacto beneficiará a más de 2,073 personas y tiene una inversión de 7 millones 551 mil 036 soles.

Con estas nuevas infraestructuras educativas los niños de 3 a 5 años de las localidades Cedropampa, Miraflores, Valle Grande, Gramalotillo, Contulián, El Arenal, La Jayua y Casa Hogar de María podrán con adecuado servicio educativo que les permita desarrollar sus capacidades psicomotoras.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

CENTRO POBLADO AMBATO GOZARÁ DE MODERNA INFRAESTRUCTURA EDUCATIVA

La institución educativa N° 16053 del Centro Poblado Ambato. (1,124 personas) está integrado básicamente por los alumnos del nivel primario contará con una infraestructura adecuada donde los niños de la comunidad podrán desarrollar nuevos saberes y conocimientos.

El costo de la obra asciende 2 millones 323 mil 744 soles, que han permitido construir: 06 aulas, 01 dirección, 01 sala de profesores, batería de servicios higiénicos, 01 ambiente para laboratorio, 01 aula de innovación pedagógica, 01 ambiente para comedor y cocina, 01 plataforma deportiva y el cerco perimétrico; además, se realizará el equipamiento de los ambientes y se dotará del mobiliario escolar respectivo.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 15 de diciembre de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA